



BONNE HUMEUR au Run&Bike et 100% Expression du 13 février

publié le 06/03/2019

Le **mercredi 13 février** à JONZAC avait lieu une **compétition académique UNSS** de **Run&Bike** où **4 élèves** sont allés représenter le collège. **Lilou, Lola, Martin et Charles-Henri** ont terminé **6ème** sur 20 équipes : ils peuvent être fiers de leur **performance** !

Pendant ce temps, se déroulait à CERIZAY, la **sortie UNSS 100% Expression** avec du hip-hop, des arts du cirque, du cross-fit, du step, de la danse contemporaine et de la zumba. **Douze élèves** du collège ont participé à cette journée très festive avec beaucoup de **bonne humeur**. Ils ont également pu assister à la fin de la journée à une **démonstration de hip-hop** puis ils ont fini par un goûter. Merci à eux pour leur **motivation** et leur **engagement** !

Documents joints

- [affiche_resultats_-_run_bike](#) (PDF de 1.8 Mo)
- [affiche_bilan_100_expression_du_13](#) (PDF de 1 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.